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Адрес Glass Institute Hradec Kralove Ltd. 
Skroupova 957 
Hradec Králové

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Offering special services in the area of GLASS, CERAMICS, PORCELAIN, METAL JEWELLERY AND METAL ITEMS COMING INTO A DIRECT AND
LONG TERM CONTACT WITH SKIN OR TISSUE In frame of its activity provides: expert opinions according to organizations demands education and
consultancy activity for laboratory workers in glassworks solving of experimental task pertinent to glass topics waste treatment technology -
reprocessing to new products, vitrification proposals of technological procedures of the production elaboration of theoretical and technological studies
collaboration at construction of applicable production devices and measuring instruments collaboration at productions introducing publication and
patent activity

Company Profile of Glass Institute Hradec Kralove Ltd.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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